

Mengabdikan Untuk Negeri, Kodim 1311/Mrw Juara 1 Ketahanan Pangan Terima Penghargaan dari Pangdam XIII/Mdk

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 15:28



Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki Terima Penghargaan



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kodim 1311/Morowali di bawah kepemimpinan Dandim 1311/Mrw, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S telah mengharumkan nama satuannya dengan meraih penghargaan tingkat Kodam XIII/Mdk sebagai Juara Satu Ketahanan Pangan.

Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas upaya luar biasa yang dilakukan dalam mendukung program ketahanan pangan di wilayah Morowali dan Morowali utara.

Penghargaan ini diterima langsung oleh Letkol Inf Alzaki pada hari Senin, 24 Juni 2024, bertempat di Aula Ghradika Jaya Sakti, Makodam XIII/Merdeka.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Bapak Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Candra Wijaya, dalam sebuah acara yang berlangsung khidmat dan penuh kebanggaan.



Letkol Inf Alzaki menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras dalam mendukung program ketahanan pangan.

"Penghargaan ini bukan hanya milik Kodim 1311/Morowali, tetapi juga milik seluruh masyarakat Morowali yang telah bahu-membahu bersama kami dalam mengimplementasikan program ketahanan pangan. Kami berkomitmen untuk terus mengabdikan dan memberikan yang terbaik untuk negeri ini," ujarnya.

Letkol Inf Alzaki juga mengungkapkan bahwa keberhasilan ini tidak terlepas dari kerja sama yang solid antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Program

ketahanan pangan yang dijalankan meliputi berbagai kegiatan seperti pembinaan petani, penyediaan bibit unggul, serta pelatihan teknik pertanian yang lebih efisien dan berkelanjutan. Semua upaya ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian dan menjamin ketersediaan pangan yang cukup bagi masyarakat.

Lebih lanjut Letkol Inf Alzaki, memberikan apresiasi yang tinggi kepada Seluruh anggota Kodim 1311/Morowali atas dedikasi dan kerja keras yang telah ditunjukkan.



"Ketahanan pangan adalah salah satu pilar penting dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan bangsa. Saya bangga dengan pencapaian Kodim 1311/Morowali dan berharap prestasi ini dapat menjadi inspirasi bagi satuan lain untuk terus berinovasi dan bekerja keras demi kemajuan bangsa," ungkapnya.

Dengan penghargaan ini, Kodim 1311/Morowali semakin termotivasi untuk terus memberikan kontribusi nyata dalam bidang ketahanan pangan. Letkol Inf Alzaki menegaskan bahwa pihaknya akan terus mengembangkan program-program yang inovatif dan berkelanjutan, serta memperkuat sinergi dengan seluruh pemangku kepentingan untuk mencapai ketahanan pangan yang lebih baik di masa depan.

(PATAR JS & HumDim 1311/Mrw)